
  INDICAÇÃO  Nº76/2017 

 

Senhora Presidente, 

 

                       Os Vereadores que a este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria Municipal de 
Obras   o seguinte: 

 

 Os Vereadores indicam a necessidade de uso de E.P.I., Equipamento de 
Proteção Individual – para os servidores do município que necessitam 
usar esses equipamentos NR6 – Norma Regulamentadora Ministério do 
Trabalho em anexo. 

 

                                                             JUSTIFICATIVA: 

Que sejam oferecidos aos servidores todos os Equipamentos de Proteção Individual, a fim 
de preservar a saúde e proteção do trabalhador, evitando assim conseqüências negativas em 
casos de acidentes de trabalho. Alem disso, o E.P,I  também usado para garantir que o 
profissional não será exposto a doenças ocupacionais, que podem comprometer a 
capacidade de trabalho e de vida dos profissionais durante e depois da fase ativa de trabalho.  

 

                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 24 de julho de 2017. 

 

Vereador Biramar Machado 
Bancada do Dem 

 
 

Vereadora Eva Mesa  
Bancada do PMDB 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº168/2017 

 

Senhora Presidente, 

 

                       O Vereador que a este subscreve, solicita que após ouvido Plenário na forma 
regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e Transportes, 
o seguinte: 

 

  Solicito que seja feito serviço de limpeza na vegetação onde for 
necessário nas laterais da estrada de João Câncio até o entroncamento da 
estrada, de Três Estradas.    

                       

JUSTIFICATIVA: 

                      Este pedido se faz necessário, pois, cada vez que a estrada é patrolada, nota-se 
que a referida esta cada vez mais estreita por falta de limpeza nas laterais, podendo ate 
causar acidentes dificultando assim, a visibilidade dos motoristas e moradores que 
transitam pelo local, devido a grande freqüências de produtores com animais em locomoção 
naquela estrada.   

 

                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 27de julho 2017. 

 

 

Vereador Biramar Machado  
Bancada do Dem 

 


